

Extrait du livre blanc de l'ARCEP commenté

Tout-à-fait intéressant, l'essentiel étant la culture, le bonheur de chacun, l'épanouissement de l'humain, voir comme indiqué ci-dessous. !!!

livre blanc :

"Dans le premier cas, la vente des données pourra se faire auprès d'acteurs économiques, utilisateurs ou non. Certains acteurs pourraient être intéressés par la collecte des données brutes, qu'ils analyseraient eux-mêmes par la suite ; d'autres pourraient être demandeurs de données déjà exploitées. Un exemple pourrait être celui des compagnies d'assurance, qui souhaitent acquérir et utiliser des données afin de mieux cibler leurs offres et calculer les risques afférents. Un autre exemple pourrait être celui de la récupération des données par les fournisseurs de solutions de l'internet des objets afin de proposer à l'utilisateur des services gratuits, accompagnés par exemple d'une publicité ciblée, ou bien de proposer un modèle freemium où les premières fonctionnalités seraient gratuites et celles plus avancées seraient payantes. Dans le deuxième cas, l'économie de l'internet des objets pourra se faire via des services vendus directement ou par une plus grande efficacité des processus de production. Dans ce cas, les données seront directement valorisées auprès de l'utilisateur final."

(le terme "écosystème" est souvent employé, c'est une contraction de "économie système" bien sûr, mais chacun l'avait compris.)

mais après tout c'est le choix (plus ou moins pauvre) de chacun.

bonne promenade d'automne...

cordialement

Franck

<http://noondes91.wixsite.com/noondes91/information>

site GENERATION ONDES